

新しい年が、コロナを克服して、安心・安全の日常を

代々木病院 河邊博正院長
代々木健康友の会 布施 仁会長



医療器材など200万円相当分を寄贈

減しました。さらに、健診も一時休止しました。これにより収益は予算を大幅に下回りました。これまでも苦しい経営状況が続いていましたが、これに追い打ちをかけるような状態です。

地域医療を守っての願い

布施 会員さんに医療と介護を守るための募金を訴えました。地域医療を守ってというみなさんの願いが込められた募金でした。代々木病院へは200万円相当の寄贈となりました。

河邊 ありがとうございます

病院スタッフのご苦勞に感謝

布施 代々木病院は当初から感染対策として「もらわない 持ち込まない 運ばない」をスローガンに取り組みされてきました。大変な苦勞があったと思います。

河邊 代々木病院には重症化する危険性の高い

昨年8月に友の会会員のみなさんに代々木病院をはじめとする医療・介護施設がコロナ禍で厳しい経営のもとで、募金を訴えさせていただき、多くの募金が寄せられました。経営が困難なもので先送りとなっている医療器材を寄贈することになりました。現在、見積もりを取っているということで、「目録」の寄贈となりました。募金を寄せられたみなさん、ありがとうございます。

友の会のページ

会費納入のご案内
会費納入は、郵便振替が便利です。
会費は年間1,000円です。
口座番号 00190-7-71019
加入者名 代々木健康友の会
12月1日現在会員数約3,861人

「お元気でるか」改題No.394
編集 代々木健康友の会
☎03(5411)9589
FAX 03(5786)2472



河邊博正院長



布施仁会長

友の会の「くらしアンケート」で、多くの方から病院への熱い思いが

布施 友の会も3月から院内、院外での取り組みをすべて自粛してきました。地域のイベントも

アンケートより

＊コロナ禍で職員の皆さんは大変な奮闘をされていることと思います。厳しい労働が続くと思いますが、それにめげず、組織的な団結力で乗り切りたいと思います。
＊ずっとあってほしい病院だと思えます。他院と違い職員の方々の対応が暖かく、帰るときにはほっとしています。信頼できることが何よりです。

すべて中止となりまして、お言葉ありがとうございます。現場で不安を抱えながら奮闘している職員の方々の励みになると思えます。是非、現場にこれらのお言葉を届けたいと思えます。

河邊 私たちは不安で不便な毎日を送っている会員さんに、お手紙や電話で「お元気でるか」コールを実施してきました。サークルなどの再開を求める声にこたえて10月、11月に屋外ならぬところばん体操や歩こう会、歩きカメラなどを再開しましたが、12月からさらに感染が広がって、再度自粛とになっており、申し訳ないと思っています。

布施 アンケートの特徴として、コロナ感染問題で心配、あるいは困ったこととして、「運動不足」で体重が増えた、友人・知人と「おしゃべりできない」という回答が多くなりました。

河邊 それに関しては大変な年とありますが、友の会として、今後、「お元気でるか」やリモートでの体操教室なども検討したいと思っています。

布施 病院への期待が益々高まることと思います。病院スタッフのみなさんが健康に留意して、地域医療を守ってほしいと思います。今日はありがとうございました。

みなさんのいのちと生活を守ることを第1に

河邊 しばらくは続くであろうコロナ禍のなかで患者さん、友の会の方、地域住民のみなさん、職員のいのちと生活を守ることを第1に考えています。病院内外の感染対策はもちろんのこ

と、行政や医師会、他の医療機関と連携しながら職員一丸となって実践していきたいです。また、経営課題もはや看過できない状況です。医療の質の向上を図りながら、地域のなかで

なくてはならない病院としての地位を確立し、多くの方にご利用いただき経営改善をめざします。



病院玄関前で入会を！

昨年10・11月の2か月間、コロナ禍という困難ななかでしたが、仲間増

友の会・仲間増やし月間 ご協力ありがとうございました

やしの活動に取り組みました。全体として40人に入会していただきました。ご協力いただいたみなさん、新たに加入いただいたみなさん、ありがとうございました。コロナ禍で、地域訪問や待合室での入会の訴えは、感染予防の観点からできませんでしたが、300人の方に電話による「お元気ですか」「いかがお過ごしですか」「お

代々木健康友の会
「何でもコールセンター」開設
毎週水曜日、10時～12時
(5411) 95809
お困りごとなど、何でもお気軽にご連絡ください。

コロナ感染の拡大が深刻です。これまで以上にマスクの着用、手洗い、三密を避けることを心がけましょう。

お知らせ

問い合わせなどは友の会事務局までお願いします。また、転居などで住所が変更される場合は友の会事務局までご連絡下さい。

安心と安全・信頼される薬局をめざします
たくみ外苑薬局
つくし薬局

俳句の会 コロナ禍でも工夫を



句を読み込む参加者

今年度の俳句の会はコロナ感染による緊急事態宣言が出て4カ月間は会場の閉鎖で句会が出来なくなりました。解除されて会場が使用出来るようになった。しかし、会員の本人や家族の病気等で参加できない人も居るが12月まで句会を開催して来た。残念ながら第三波

「紙面なんでも法律相談」で毎月お世話になっている代々木総合法律事務所から新年のご挨拶をいただきました。

新年のごあいさつ

明けましておめでとうございます。昨年、新型コロナウイルス感染症の影響により、失業した労働者、売



おもしろい花みつけ！

歩きカメラ

自然教育園で一枚

今年2回目の歩きカメラ。JR目黒駅から15分ぐらにある、国立科学博物館附属自然教育園の散策に行きました。広大な自然の公園で、

待合室
労働組合で、11月4日に理事会より提示された年末一時金前年比マイナス0.7カ月という大幅削減回答を受けて、翌5日に始業時1時間の全面ストライキを決定しました。

国への支援を 友の会とも共同して

この機会をしっかりととらえ、自公政権による社会保障費抑制政策の誤りを正し、安全・安心の医療・社会保障制度を求める大きな社会的運動を作っていくために、労働組合も共同組織のみならずと連携しながら運動の先頭に立って頑張りを存存です。

代々木総合法律事務所
弁護士 林治